



PHILIPPE STARCK, DESIGNER
L'ENDORPHINE SÉCRÉTÉE PAR LE PEDALAGE ME REND HEUREUX!

- VÉLO ADDICT DEPUIS...
- Je ne suis pas vraiment vélo addict. Chaque véhicule a sa distance de compétence : entre 0 et 50 m, des pieds nus font très bien l'affaire. Entre 50 m et 2 km, il y a de formidables chaussures de marche. Entre 2 et 5 km, une patinette pliante peut être pratique. Entre 5 et 10 km, n'importe quel bon vélo à position haute dite hollandaise est amplement suffisant. Au-delà, pour les paresseux, on peut choisir l'assistance électrique. Mais il y a tellement d'autres solutions, comme se faire porter par la personne qu'on aime.
- POUR QUI ROULEZ-VOUS?
- Pour deux choses : la liberté que cela me procure et tous les parfums de la vie que je respire en pédalant.
- À BICYCLETTE, LA VIE EST PLUS...
- ...amoureuse, avec Paulette!
- POURQUOI LUI ET PAS UN AUTRE?
- Parce que ce véhicule est le parfait hybride du vélo et de l'automobile urbaine électrique. Une utopie, hélas ratée, qui a accouché d'un côté de la Smart et de l'autre du Vélib'.
- VOTRE VÉLO RÊVÉ?
- Un modèle qui serait tellement peu cher que le monde entier pourrait l'acheter.
- VOTRE TENUE DE COMBAT?
- Ça dépend. Africaine ou urbaine, forcément élégante et jamais Tour de France!
- VOS COUPS DE GUEULE DE CYCLISTE :
- À vélo, rien ne m'énerve ! L'endorphine sécrétée par le pédalage me rend heureux ! Lance Dears, un concept de maison écologique fabriquée industriellement.

Philippe Starck avec le chanteur Ben Harper dans un véhicule hybride.